

Ressort: Lokales

Offenbach am "gebärfreudigsten" - Kulmbach mit wenigsten Babys

Offenbach, 01.08.2018, 00:00 Uhr

GDN - Offenbach ist die "gebärfreudigste" Stadt Deutschlands. Das berichtet "Bild" (Mittwochausgabe) unter Berufung auf Zahlen der Statistikämter des Bundes und der Länder.

Danach wurden in der Stadt am Main im Jahr 2015 insgesamt 1.475 Kinder geboren, und damit kamen 11,92 Geburten auf 1.000 Einwohner. Auf den weiteren Plätzen lagen Leipzig (11,77 Geburten auf 1.000 Einwohner) und München (11,73). Die wenigsten Kinder kamen im bayerischen Kulmbach zur Welt. Dort gab es 6,35 Geburten auf 1.000 Einwohner. Auf den vorletzten Plätzen liegen der Landkreis St. Wendel im Saarland (6,48) und der niedersächsische Kreis Lüchow-Dannenberg (6,5).

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-109607/offenbach-am-gebaerfreudigsten-kulmbach-mit-wenigsten-babys.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com